

Harapan Teuku Riefky Harsya Usai Serahkan Beasiswa untuk 1.526 Pelajar Aceh Barat

Category: Aceh, News

written by Maulya | 25/10/2024



ORINEWS.id – Sebanyak 1.526 pelajar di Kabupaten Aceh Barat menerima [beasiswa](#) Program Indonesia Pintar (PIP) yang diusulkan oleh Teuku Riefky Harsya melalui Kementerian [Pendidikan](#), Kebudayaan, Riset, dan Teknologi (Kemendikbudristek).

Acara sosialisasi dan penyerahan beasiswa tersebut dilaksanakan di Aula SMA Muhammadiyah, Meulaboh, pada Jumat (25/10/2024) dan dipimpin oleh Tim Perwakilan Rumoh Aspirasi TRH yang diketuai langsung oleh tenaga ahli Teuku Riefky Harsya, Aidil Mashendra.

Teuku Riefky Harsya menyatakan bahwa pendidikan merupakan salah satu pilar penting dalam pembangunan bangsa, pendidikan yang berkualitas dan merata sangat penting untuk menciptakan

sumber daya manusia unggul, yang mampu bersaing di era globalisasi.

“Selama ini, pendidikan di Aceh masih tertinggal dibandingkan provinsi lain. Harapan saya, kita mampu bersaing dan menciptakan anak-anak muda yang hebat, kompeten dan berprestasi di dunia pendidikan,” ujarnya.

Aidil Mashendra menambahkan bahwa program beasiswa ini merupakan bukti komitmen Teuku Riefky untuk meningkatkan kualitas pendidikan di Aceh. Ia menegaskan, beasiswa yang disalurkan setiap tahun ini bukan untuk kepentingan politik, melainkan murni untuk mendukung kemajuan pendidikan di Aceh.

“Ini murni komitmen Bapak Teuku Riefky untuk membantu dan mencerdaskan siswa-siswi Aceh bukan untuk kepentingan politik karena program ini berjalan setiap tahunnya dari tahun 2015 hingga saat ini,” imbuhnya.

Dukungan terhadap program ini juga datang dari para tenaga pendidik dan orang tua. Juliansyah, salah satu guru SMK di Aceh Barat, menyatakan bahwa beasiswa ini sangat membantu masyarakat setempat. Ia mengimbau para orang tua untuk memanfaatkan beasiswa sesuai dengan kebutuhan sekolah anak-anak mereka.

“Pesan saya kepada wali murid untuk menggunakan uang beasiswa tersebut sesuai kebutuhan pendidikan, seperti membeli perlengkapan sekolah,” tuturnya.

Sementara itu, Nurkhalisa, salah satu orang tua penerima manfaat program, menyampaikan terima kasih kepada Teuku Riefky Harsya, karena setiap tahun banyak pelajar Aceh Barat yang selalu mendapatkan beasiswa tersebut.

Ia berharap agar Teuku Riefky, yang baru saja dilantik menjadi Menteri Ekonomi Kreatif, dapat terus memperluas program-program bagi masyarakat Aceh Barat, tidak hanya di bidang pendidikan.

“Selamat kepada Bapak Riefky yang baru dilantik menjadi menteri. Harapan saya kedepannya beliau bisa terus meningkat program-program untuk masyarakat dan tidak hanya berfokus pada dunia pendidikan tapi juga program lainnya untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat di Aceh Barat,” tutupnya.[]